
RIUNIONE ASSEMBLEA CONSORTILE 

AMBITO DISTRETTUALE N. 3 – BRESCIA EST 
Via Matteotti 9 Castenedolo  Tel (030) 2794095 - Fax (030) 2595155 - E-mail: info@pdzbsest.it 

 

Seduta n. 10– Verbale n. 10 del 26/11/2020 

 

L’anno 2020, il giorno giovedì 26 del mese di novembre, alle ore 17,30 si è riunita, via skype, 

l’Assemblea dell’Azienda Speciale Consortile per i Servizi alla Persona, congiuntamente 

all’Assemblea dei Sindaci dell’Ambito distrettuale n. 3 Brescia Est, prevista dall’art. 12.2 

dell’accordo di programma per l’attuazione del Piano di Zona dell’Ambito distrettuale n. 3 Brescia 

Est, regolarmente convocate dal Presidente Pietro Alberti per la trattazione del seguente ordine del 

giorno: 

 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 

2. Delibera approvazione criteri e avvisi relativi alla misura “Dopo di Noi” 

3. Presentazione e condivisione preconsuntivo 2020 

4. Relazione di fine mandato del CDA: confronto 

5. Nomina del nuovo Consiglio di Amministrazione: elezione dei consiglieri 

6. Varie ed eventuali. 

 

 

Sono presenti i seguenti rappresentanti delle Amministrazioni comunali: 

 

 

COMUNE SINDACO ASSESSORE 

Azzano Mella  
Cinzia Turra 

 

Borgosatollo  Elisa Chiaf 

Botticino  Emilia Temponi 

Capriano del Colle Stefano Sala  

Castenedolo  Emilio Scaroni 

Flero Pietro Alberti  

Mazzano  Luca Tofanelli 

Montirone Eugenio Stucchi  

Nuvolento  Stefano Tonni 

Nuvolera                           Rossella Ghirardi 

Poncarale Antonio Zampdri Verdiana Modonesi 

Rezzato  Monica Zanca 

S. Zeno Naviglio Marco Ferretti  

Comuni dell’Ambito 13 – Comuni rappresentati: 13 

 

Sono inoltre presenti: 

 

1. Dott.ssa Carla Ferrari Aggradi                                       Presidente del Consiglio di Amministrazione  

2. Dott. Giuseppe Frisoni                                            Vice Presidente del Consiglio di Amministrazione 

3. Dott.ssa Alessandra Romagnoli                                     Consigliera di Amministrazione 

4. Dott. Linetti Angelo                                                      Direttore dell’Azienda Speciale Consortile 

 

mailto:pianodizona@comunerezzato.bs.it


Presiede la seduta il Presidente Pietro Alberti che dà mandato al Direttore di verbalizzare l’incontro. 

Si decide di iniziare con l’Assemblea dei Sindaci e affrontare quindi i seguenti punti posti all’odg. 

Il Presidente chiede di modificare l’odg. Dopo il primo punto chiede si possano  affrontare in sequenza  i 

punti : 4, 5, 3, 2, 6. L’assemblea concorda.  

 

 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 

 

Il verbale della precedente riunione, già fatto pervenire, viene approvato senza richieste di 

modifiche o integrazioni. 

 

 

4. Relazione di fine mandato del CDA: confronto 

 
Il Presidente dà la parola alla Presidente del Consiglio di Amministrazione, dott.ssa Carla Ferrari Aggradi, la 

quale, illustra al relazione di fine mandato, precedentemente inviata e allagata come parte integrante e 

sostanziale al presente verbale. La relazione esprime le tappe percorse dal CDA gli obiettivi raggiunti e le 

linee guida di lavoro perseguite. La Presidente conclude augurando buon lavoro a tutti e auspicando che 

l’Azienda possa continuare ad essere uno strumento di lavoro al fianco dei Comuni e funzionale ai servizi 

offerti per tutti i cittadini dell’Ambito. Frisoni, condividendo quanto espresso dalla Presidente sottolinea 

quanto sia stato importante la collaborazione e il confronto che sempre hanno contraddistinto il lavoro 

all’interno del CDA, nonostante le diverse appartenenze politiche. Romagnoli, che è stata membro sia del 

Cda che dell’Assemblea, oltre ad esserne stata per un periodo la Presidente, augura a tutti buona 

continuazione ricordando che questa Azienda è stata ed è un punto di riferimento per molti Ambiti. Il 

presidente ringrazia la Presidente in particolare, ma tutto il CDA per il lavoro svolto. Il Vice Presidente 

Ferretti chiede la parola per ringraziare tutti ma in modo particolare la Presidente che per undici anni a 

contribuito con il suo lavoro il suo impegno a far crescere questa Azienda. 

I membri del CDA uscente abbandonano la seduta.  

 

 

5. Nomina del nuovo Consiglio di Amministrazione: elezione dei consiglieri 

 
Il Presidente legge la rosa dei candidati. La rosa viene sottoposta ad elezione per l’ammissione 

 

 

 

 

 

 

 

 

4. Varie ed eventuali 

 

 

I rappresentanti delle Amministrazioni comunali presenti all’unanimità 

DELIBERANO 

(delibera n.45/2020) 

 

Di ammettere ad elezione tutte e sei le candidature pervenute ovvero: 

 

 Monica Zanca: candidatura presentata dal Comune di Rezzato 

 Giuseppe Frisoni: candidatura presentata dal Comune di San Zeno Naviglio 

 Francesco Rossetti: candidatura presentata dal Comune di Botticino 

 Angela Morandi: candidatura presentata dal Comune di Nuvolento 

 Giuseppe Lombardi: candidatura presentata dal Comune di Rezzato 

 Massimo Stellini: candidatura presentata dal Comune di Montirone 

 

 



IL Presidente ricorda che come previsto dallo Statuto l’elezione del Consiglio di Amministrazione 

deve essere effettuata in forma palese. Chiede pertanto come si decide di procedere. Dopo breve 

confronto tutti presenti sono concordi nell’esprimere il proprio voto dopo la chiamata del candidato. 

Il Presidente premette che di fatto dopo aver sentito i colleghi sindaci c’è già un accordo. Si procede 

comunque ad elezione nella modalità concordata. 

 

I rappresentanti delle Amministrazioni Comunali presenti, 

con voti dichiarati a chiamata nominale esprimono i seguenti voti:  

Monica Zanca: 13 voti 

Giuseppe Frisoni: 13 voti 

Francesco Rossetti: 11 voti 

Angela Morandi: 3 voti 

Giuseppe Lombardi: 13 voti 

Massimo Stellini: 13 voti 

 

Pertanto i rappresentanti delle Amministrazioni Comunali presenti, 

 

DELIBERANO 

(delibera n. 46/2020) 

 

Di nominare il nuovo Consiglio di Amministrazione così composto: 

Monica Zanca 

Giuseppe Frisoni 

Francesco Rossetti 

Giuseppe Lombardi 

Massimo Stellini 

 

 

L’assessore Tonni chiede la parola per esprimere il suo rammarico in merito alla non elezione della 

candidata Angela Morandi, unica tra i candidati con un curriculum che dimostrava la sua 

competenza tecnica. Inoltre afferma che il Comune di Nuvolento non è stato precedentemente 

contattato per concordare la rosa dei candidati. Anche l’assessore Ghiradi di Nuvolera dichiara che 

né lei né il Sindaco sono stati contattati per concordare una rosa di candidati. Il Presidente si scusa 

per il disguido. 

 

 
Prima di affrontare il punto posto all’ODG, si connette lo Studio Teorema, consulente dell’Azienda,  

per il supporto alla presentazione del preconsuntivo 

 

3. Presentazione e condivisione preconsuntivo 2020 

 

Il Presidente dà la parola Il Direttore il quale con il supporto della consulente Dott.ssa Tommasi 

illustra il progetto di bilancio preconsuntivo, allegato come parte integrante e sostanziale del 

presente verbale. Viene messo in evidenza che il calo dei ricavi è sostanzialmente imputabile alla 

diminuzione del servizio di ADP a causa della chiusura delle scuole nel periodo da metà febbraio a 

giugno dovuta all’emergenza sanitaria. Tale perdita è stata parzialmente compensata dai fondi 

erogati per misure atte a supportare le famiglie a seguito dell’emergenza sanitaria. 

La consulente dello studio Teorema dott.ssa Tommasi riporta l’importanza di seguire attentamente 

l’attività dell’Azienda che per complessità e per aumento di Servizi e/o progetti ha avuto un 

incremento notevole negli ultimo anni. Si rende pertanto disponibile ad approfondire tematiche utili 

all’Assemblea. 



La dott,ssa Tommasi abbandona l’incontro 

 

 

3. Delibera approvazione criteri e avvisi relativi alla misura “Dopo di Noi” 

 

Il Presidente dà la parola Il Direttore il quale illustra i criteri di ripartizione del Fondo relativo alla 

misura “Dopo di Noi”contenuti nelle linee operative locali, annualità 2018/2019 e nell’Avviso 

Pubblico per gli interventi a favore di persone con disabilità grave prive di sostegno familiare 

annualità 2018/2019, allegati come parte integrante e sostanziale al presente verbale e 

precedentemente inviati. Dopo un confronto, durante il quale il Direttore motiva lo scostamento 

delle percentuali rispetto a quelle proposte da Regione. Per quanto riguarda la residenzialità infatti 

gli utenti e le loro famiglie del nostro ambito faticano a progettare percorsi di completa autonomia 

dalla famiglia, pertanto si è abbassata la percentuale di risorse rispetto a quelle proposte da Regione. 

L’innalzamento della percentuale al 25% di risorse destinate ad interventi infrastrutturali annualità 

2019 relative all’area dell’annualità 2019, sono motivate da un progetto per una residenza presso il 

Comune di Montirone di proprietà di Fobap che debitamente adeguata potrebbe essere destinata a 

progetti compresi nella Misura “Dopo di Noi” 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
6. Varie ed eventuali 

 

Il Direttore informa che è pervenuta richiesta di ATS che chiede collaborazione nella gestione del 

trasporto dall’ospedale di soggetti dimessi perché guariti, ma ancora positivi al Covid. Dopo un 

confronto si concorda di non poter chiedere alle organizzazioni di volontari presenti sul territorio 

che normalmente gestiscono i trasporti sociali un servizio  di tipo sanitario, che implica l’utilizzo di 

dispositivi di sicurezza importanti, oltre naturalmente alla sanificazione dei mezzi utilizzati. Si è 

però disponibili a comunicare ad ATS i nominativi delle organizzazioni presenti affinche la stessa 

possa contattarle e mediante accordi diretti raccogliere eventuali disponibilità. 

 

 
Il Presidente dell’Assemblea, non essendoci più nulla da discutere, dichiara chiusa la seduta alle ore 

20.00 

                                                                                                                       

        Il Presidente                                                                              Il Segretario verbalizzatore 
       (Pietro Alberti)                                                                                      (Angelo Linetti) 

 

 

I rappresentanti delle Amministrazioni comunali presenti all’unanimità 

DELIBERANO 

(delibera n.47/2020) 

 

Di approvare: 

 

 Le linee operative locali annualità 2018/2019, allegate come parte integrante e 

sostanziale al presente verbale 

 l’Avviso Pubblico per gli interventi a favore di persone con disabilità grave prive di 

sostegno familiare annualità 2018/2019, allegato come parte integrante e sostanziale al 

presente verbale. 

 

 

 


